

Francesca Muñoz, diputada por la Región del BíoBío

# La carta del Partido Social Cristiano a La Moneda

● La parlamentaria visitó Magallanes para dialogar con los adherentes del partido y rescatar ideas para incluirlas en su proyecto político.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Escuchar a la ciudadanía recorriendo el país de norte a sur y acercar lo que pretende ser su proyecto político, junto a un lineamiento de programa de gobierno más de “nueva derecha con sello social”, es el objetivo de la diputada por la Región del BíoBío, Francesca Muñoz, quien se ha convertido en la carta presidencial del Partido Social Cristiano y que, por estos días, se encuentra en Magallanes.

“Yo no vengo de la élite. Yo soy de apellido Muñoz González, y en varias ocasiones he apoyado proyectos con alta sensibilidad. Por ejemplo, yo apoyé 40 horas cuando mi sector no lo quería apoyar. Yo vengo de una familia de esfuerzo. Y creo que las personas que componen el Partido Socialista Cristiano venimos de esa esencia y de ese sentido común”.

En su paso por la región más austral del país, pretende levantar propuesta, algo así como “Plan Magallanes”, comenzando a idearlo en base a un diagnóstico de lo que la región está viviendo, con propuestas también que emanan desde la ciudadanía, como la explotación sexual infantil.

Junto con ello, cree que la descentralización del país es importante con la elección de gobernadores regionales, pero considera que, lamentablemente, se empañó por el caso “Convenios”.

## Ejes de Gobierno

Dentro de sus principales lineamientos está fortalecer la seguridad con el apoyo a Carabineros y PDI. Por otra parte, propone seguir construyendo más cárceles o ampliar las que ya están, fortalecer las fronteras y enfatizar en la reinserción.

Otro tema que le preocupa es el narcotráfico, pero en paralelo su propuesta apunta a “rescatar a la infancia de los tentáculos del crimen organizado que los utiliza. También creo que hay que llegar antes, y también tenemos que trabajar fuertemente en un combate frontal contra del narcotráfico, el crimen organizado, la delincuencia y el terrorismo. Pero también, fortalecer lo que es la prevención.

**- En otro tema, ¿cuál es su apreciación en torno a la mala utilización de las licencias médicas?**

“Me parece gravísimo y muy reprochable lo que ocurrió, donde hay 25.000 funcionarios públicos que mientras estaban con licen-



Francesca Muñoz en diálogo con vecinos de Punta Arenas.

cias médicas salieron del país. Eso para mí es inaceptable. Nosotros los parlamentarios hemos hecho acciones: que se involucre el Consejo de Defensa del Estado para que sea parte de las investigaciones, porque aquí es un fraude el fisco. Y por otro lado, también ya se han solicitado acciones a la Fiscalía para que también investigue”, afirmó.

A lo anterior, agregó que como candidata presidencial considera fundamental fortalecer la Contraloría, “porque Contraloría es quien está sacando a la luz a través de este cruce de información, lo cual

es muy bueno. Y la idea es que siga así. Pero también robustecer a Contraloría para que siga haciendo bien su trabajo y que tenga este brazo sancionatorio”.

Ante el Juzgado de...  
 el 12 de junio de 20...  
 ubicado en Puerto...  
 rural denominado...